

# Gruppe Freie Demokratische Partei / Freie Liste Hinte (FDP/FLH)

Gruppe Freie Demokratische Partei / Freie Liste Hinte (FDP/FLH)

An die Gemeinde Hinte  
Herrn Bürgermeister Uwe Redenius  
Brückstr. 11 a  
26759 Hinte

Gruppenvorsitzender  
Martin Gronewold  
**Freie Demokratische Partei**  
Rosenstr. 27  
26759 Hinte  
Tel.: 04925 - 93 95 93  
Mobil: 0174 99 18 111  
E-Mail: martin.gronewold@web.de  
www. fdp-kv-aurich.de



Stellv. Gruppenvorsitzender  
Jens Klaassen  
**Freie Liste Hinte**  
Canhuser Ring 8  
26759 Hinte  
Tel.: 04925 - 36 89 616  
Mobil: 0170 93 08 958  
E-Mail: jensklaassen@yahoo.de  
www. flh-hinte.de



26. Mai 2023

## **Betr.: Jugendplatz in der Gemeinde Hinte**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
sehr geehrte Damen und Herren,

seit vielen Monaten ist ja bereits bekannt, dass ein „Jugendplatz“ in der Gemeinde Hinte gewünscht ist und darüber hinaus sogar monetär gefördert wird.

Leider stellen wir fest, dass hier bis einschließlich heute immer noch kein Konzept zur Umsetzung vorliegt, bzw. überhaupt ein Standort verbindlich auf den Weg gebracht wurde.

Bisher hatte man zwar einen „Platz“ im Gewerbegebiet Hinte, ggf. auf dem Gelände eines Elektrobetriebes im Auge, passiert ist leider bisher nichts.

Darüber hinaus finden wir als Gruppe FDP/FLH es auch sehr fragwürdig, ob es richtig wäre, die Jugendlichen ins Gewerbegebiet „abzuschieben“?!

Außerdem ist dort weder eine zugängliche Toilette (auch behindertengerecht) noch eine Überdachung mit Beleuchtung / Stromanschluss vorhanden bzw. der Zugang zu einem W-Lan Netz.

In welcher Form man dort baulich tätig werden muss, bzw. welche Höhe an Miete, (Folge)Kosten etc. ggf. anfallen werden, ist auch völlig offen.

## **Daher stellen wir als FDP/FLH Gruppe dazu folgenden (Änderungs) Antrag:**

Die Verwaltung soll prüfen, ob es möglich ist, zukünftig das „Haus Simon“ als Standort zentral für die Jugendlichen in Osterhusen nutzen zu können.

Dort könnte man die Terrasse des Gebäudes überdachen, man hätte den Zugang zu den Toiletten (auch behindertengerecht), Zugang zu den Räumlichkeiten wäre ebenfalls möglich, W-Lan und weitere Technik sind ebenfalls schon da.

Im Außenbereich wäre es darüber hinaus möglich, Tischtennisplatten sowie einen Basketballkorb aufzustellen, bzw. zu installieren.

Die Jugendlichen wären dort zentral und sicher untergebracht, mit Wertschätzung aber auch mit Eigenverantwortung.

Ausreichend Parkplätze für Fahrräder, Mofas usw. sind ebenfalls vorhanden, darüber hinaus ist der Standort an sich auch viel zentraler. Jugendliche gehören unserer Meinung nach, in die Mitte der Gesellschaft.

Weiterer Vorteil ist, dass das Gebäude der Gemeinde Hinte gehört und eben schon komplett ausgestattet ist und nun weitestgehend zur Verfügung steht.

### **Begründung:**

Der Bürgermeister, die Verwaltung und die „Politik“ haben auch eine hohe soziale Verantwortung, diese beginnt bei den jüngsten Bewohnern der Gemeinde Hinte.

Darüber hinaus wollen wir sicherstellen, dass man auch offen ist, um solche (neuen) Wege zu gehen, bzw. den Jugendlichen eben auch einen Platz zum Aufenthalt zur Verfügung zu stellen.

Das dieses Projekt auch noch finanziell gefördert wird, ist ein guter Grund mehr, dieses auch zeitnah umzusetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Gronewold  
Gruppenvorsitzender FDP/FLH